

福富小学校便り NO.4 2022年5月19日(木) 文責 校長 櫟村 圭子

≪校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さぁがんばろう!≫

RAEEBERABERIUS KEENES (STORS)

【学校教育目標】

自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成

子どもたちの「こんな学校にしたい!」という思いと保護者の皆様や本校職員の「こんな子どもに育ってほしい」という思い、そして私の学校経営の思いを合わせて、今年の学校目標を「自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成」としました。たくさんのお考えを寄せていただき、本当にありがとうございました。みなさんの考えにとても感心し、感動しました。言

特に今年度の柱となる取組は以下の通りです。学校の授業、行事、様々な教育活動の中でも、この3つのキーワードを柱に取り組んでいきます。御家庭でも、この3つを意識した言葉かけや働き掛けをしていただけると大変ありがたいです。

<今年度のキーワード①>

自分から進んで

「自分で考えて行動する」「自分から進んで学ぶ「自分なりにアイデアや工夫をすることができる」ことを目指しましょう。子どもが「自分からやってみよう!」と思い立ったタイミングを大事にし、そのやる気を大いに認め、褒めていきたいですね。

<今年度のキーワード②>

よさを認め合う

福富の子どもたちは、「友達のよさ」はよくわかっています。しかし、「自分のよさがわかる」と答えた子どもは60%台でした。様々な経験や人との関わりを通して、自己肯定感や自己有用感(自分は役に立っているんだ!)を育てていきたいですね。お手伝い等でも伸ばせそうですね。特に「自分のよさがわかる」ことを伸ばしたいですね

<今年度のキーワード③>

進んであいさつ トライ&エラー&チア まず、「進んであいさつ」「あいさつのレベルアップ」を図りたいですね。あいさつの行き交う町を目指しましょう。また、子どもたちには失敗を恐れずにいろいろなことにトライしてほしいです。トライ&エラーを繰り返して成長すると思います。「チア」はそんな子どもたちを応援するという意味です。

運動会練習真っ只中!みんながんばっています!

5月29日(日)の運動会に向けて、今週から練習が始まりました。児童玄関には、運動会のスローガンや運動会までのカウントダウン、そして、練習の振り返り表などが掲示され、学校全体が運動会モードになっています。

運動会は、学校行事の中でもとても大きな行事です。運動会の練習から本番を通して、子どもた ちの大きな学びにつなげていきたいと思っています。







【代表委員会で決定した運動会スローガン】

【カウントダウンボード】

【練習時のふりかえり表】

命容易次事命等習

<その1>不審者侵入時避難訓練

5月9日(月)に、白石警察署、福富駐在所よりおいでいただき、不審者対応避難訓練を実施しました。児童玄関から教室に不審者が侵入したという想定で、職員は不審者へどのように対応するのか、児童はいかに安全に素早く避難するのかという訓練でした。児童も職員も真剣に臨みました。

運動場に避難した後、警察署の方より訓練の講評と、登下校時なども含めて不審者を見破るポイント(はちみつじまん)などについて教えていただきました。不審者に遭わないことを望みますが、もしもに備えて「いかない」「のらない」「おおきなこえで」「すぐにげる」「しらせる」ということも確認をしました。「あいさつのたくさん行きかう町は、悪い人は寄り付かない」といことも話されました。みんなのあいさつがたくさん行き交う町にしていきたいと改めて思いました。

【不審者を見破るポイント】

は・・・はなしかけてくる人

ち・・・ちかづいてくる人

み・・・みつめてくる人

つ・・・ついてくる人

じ・・・じっと

ま・・・待っている人

ん・・ん?と思って気を付ける



【不審者侵入時の対応訓練の様子】



